
  

 

Nous venons de rencontrer une nouvelle fois la DGS soutenue par le DGA et le DRH le 30 juin 

2015. Ils se sont réveillés et veulent engager un dialogue où les réunions se succèdent en 

espérant que le temps joue en leur faveur. 

Vos représentants sont tenaces et maintiennent leurs conditions d’un dialogue social de qualité 

en exigeant que les deux dossiers qui vous préoccupent, fassent l’objet de véritables 

négociations, et pas d’un discours à sens unique. La DGS nous a demandé à plusieurs reprises 

nos propositions qui restent pourtant les mêmes qu’avant les 2 journées de mobilisation.  

- Retrait des deux sujets de la commission permanente du 24 juillet 2015 

Aménagement du temps de travail : nous sommes prêts à acter que le service public soit ouvert 

jusque 17 h, comme cela se pratique déjà, mais sans pénaliser 100 % les agents. Nous avons 

proposé une règle de 50% de présence pour les plages variables et notamment celle de 16h30 à 

17h00. Nous avons insisté sur le fait que le chef est responsable de la mauvaise organisation 

supposée, si comme on nous le martèle, tous les agents partent à 16 h 30…. 

Ratio des avancements de grade : nous connaissons les contraintes budgétaires, mais nous 

doutons de leur sincérité quand on nous annonce que les avancements ne représentent plus que 

50 000€… Nous sommes prêts à discuter du système et des aberrations que peut amener un 

ratio à 100 %, mais pas pour cautionner un nivellement par le bas. Nous ne sommes pas des 

marchands de tapis et avons proposé de revoir le système dans sa globalité. 

Si effectivement, notre collectivité a enfin décidé de nous écouter, et d’accepter nos 

propositions, pourquoi s’entêter à vouloir faire du 24 juillet une date butoir ? 

Pour nous, organisations syndicales, il est essentiel de trouver un consensus en s’accordant le 

temps nécessaire. Les enjeux sont trop importants. 

Vont-ils oser profiter d’une période de vacances pour nous imposer  

de nouvelles dispositions qui touchent notre quotidien, et notre organisation de travail ? 

Les élus se laisseront-ils endormir en cette période de fortes chaleurs ? 

Nous serons vigilants et prêts à nous remobiliser en septembre ! 

Notre Président peut nous faire confiance, nous avons d’autres arguments à faire valoir….. 

S’il faut trouver 50 000 €, nous aurons des propositions d’économies …. 


